
Ａ委員 

就職進学率も１００％。非常にいい方向に行っていると感じる。 

生徒指導，学習指導で先生方が頑張らないと成果は出ない。先生方の頑張りにこれからも期待している。 

集落の行事にはいろいろな先生方にも協力してもらっている。また来年度もお願いしたい。 

 

 

Ｂ委員 

素直な生徒が多く，挨拶もできる。評判は高くなってきている。 

北高生が頑張っている姿が小中学生にいい印象を与えている。北高生の頑張りが目に見えるようになっ

た。子どもたちが期待に応えられるようになっている。 

先生たちは熱心に指導されている。子どもたちに接する時間が長くなれば，生徒たちも先生について行

こうという気持ちは強くなる。小規模校ならではの強みを生かして今まで通り行ってほしい。 

 

 

Ｃ委員 

中学校には北高にお兄さんお姉さんがいる生徒が多い。 

学校評価委員会の直前に行われた生徒との懇談会でも話題にあったが，少人数教育のおかげで先生との

距離が近く質問しやすいアットホームな雰囲気がわかった。是非，北高のいい校風を継続してほしい。学

力の高い子をさらに伸ばしてほしい。 

 

 

Ｄ委員 

生徒のみなさんの挨拶がとてもよい。通学中などとてもいい挨拶をしてくれる。 

素直で活発に発言してくれるのでとても頼もしい。先生方が一人一人時間を割いているのでありがたい。

このいい状態の北高をこのまま続けてほしい。 

 

 


